
  新年あけましておめでとうございます 

  

 経営対策部会主催で開催した第７回うらわ民

商まつりは今年も実行委員、役員、会員様の尽

力により新しい形のまつりを行い大変地域の皆さんに喜んで

頂きました。 

 そして秋の運動は、春の運動の種まきと称しチラシまきや

宣伝カーで宣伝活動を旺盛に行ないました。 

 昨年は営業と暮らしを守るため、様々なセミナーやイベン

トを開催しました。特に、ＮＩＳＡやＩＤＥＣＯを使って貯

金を増やすセミナーは大評判となりました。 

 本年も皆様と共に中小業者の要求に即した運動を行なって

いきたいと思います。 

 今年もたくさんのご参加お待ちしています。 

          副会長 経営対策・次世代 木下智彦 
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1月13日（日）13時30分開会さいたま共済会館602 

 新年明けましておめでとうございます。 

 自営業者、零細企業の会員は５％から８％に消費税が増税されてから現在まで営業の落ち

込みが止まりません。まして本年、１０月から８％から１０％増税を現政権は図っていま

す。私たち自営業者は死活問題です。 

 県内民商の埼商連緊急アンケート集計では、増税分を５０％の事業者が転嫁できないとい

います。本年は８％から１０％増税ストップと８％から５％に戻す運動を多くの国民、市民

が協力して生活を守る闘いをしましょう。野放しの新自由主義資本主義が、私たち中小零細

事業者に覆い被さっています。民商会員が地元で生業ができ、業者として

生き残る道は『学びながら運動する』民商の伝統を引き継ぎ、目前の困難

に立ち向かう力をつけよう。民商は、小規模企業振興基本法他の制度活用

ができるような取り組みも学習します。 

 会員が団結して『消費税増税中止、消費税５％に戻す』運動を、皆さん

と共に頑張ります。                 会長 香田政則 

賀正  消費税１０％阻止のため 

     参院選、地方銭に全ての力を 

 「10％増税」は中小業者の営業を、民商を、大きく崩

すものとなります。しかし参院選の結果は、それを阻止す

る充分な力を持つものとなります。「９条改憲阻止」のう

えでも、その結果は充分すぎる力となります。参院選と、

その前硝としてたたかわれる地方選は、民商として、全力

を尽くさなければならない取り組みと考えます。時代の大

きな分岐点にいる今、春の運動と共に悔いの無い日々を送

りましょう。    副会長 社会保障対策部 荒川常男 

 新年おめでとうございます 

 明治時代にできた時代遅れ、人権無視の所得税法第５６

条。目前に迫った消費税増税(面倒でわかりにくいインボイ

ス・軽減税率)。憲法改悪問題。そして社会保障はどんどん

悪くなる一方問題山積ですが、一つ一つ勉強して私たちの

住みよい社会、より良い生活ができるようがんばりたいと

思っています。そして、どの党、どの政治家が私たちに向

き合ってくれているか、見極めてこれからの選挙に臨みた

いです。皆さんと一緒に明るい楽しい婦人部になればと思

います。            婦人部長 加藤みち子              

  
 新年、明けましておめでとうございます。 
 

 青年部、部長の岡田和也です。昨年は、全国業者青年交流

会ｉｎ北九州の参加と「節税と貯金」セミナーを開催するこ

とができました。セミナーは、とても身になることが多くい

い経験になり、多くを学ぶことができました。参加者も20名
も集まり大盛況で開催できました。この教訓を活かし、浦和

民商青年部を楽しく盛り上げていきたいと思います。役員不

足の青年部ですが、少しずつ輪を広げていけたらと思いま

す。 
今年も青年部は、セミナーやレクリエーションを活発に開

催していきたいと思います。その度に役員の皆様や婦人部の

先輩方にご協力をお願いすると思いますが、よろしくお願い

します。 
 これからも元気な楽しい青年部を盛り上げていきます。 
                青年部 部長 岡田和也 

２０１９年恭賀新年     

 謹んで新年のご挨拶を申し上げます 
 

 財政は民商活動の土台です。民商活動を後押しする大切

な資金です。民商を大きく、力強くするためにどのように

したら良いか考えてまいります。そして、より良い予算づ

くり、より良い予算執行をすすめていくため、全方位型の

議論を行ってまいります。 

 皆様のご健康とご多幸を心よりご祈念申し上げます。 
             会計 財政部会 佐藤 信一 

謹んで新年のご挨拶を申し上げます 
 

 日頃浦和民商共済会へのご協力ありがとうございます。

１人はみんなのために、皆は１人のための助け合い共済

は、全ての会員さんが加入してこそ内容が豊かになりま

す。健康でこそ商売繁盛です。本年も早期発見早期治療の

ため健康診断・大腸ガン検診で命と健康を守りましょう。 

 本年も役員一同、より良い共済会を目指していきたいと

思います。皆様のご健康とご多幸を心よりご祈念申し上げ

ます。 

               共済会理事長 林 いね子 


